

## К вопросу об определении понятия административного обеспечения безопасности предпринимательской деятельности

**Канунникова Наталья Геннадьевна,**  
начальник кафедры государственных и гражданско-правовых дисциплин  
Северо-Кавказского института (филиал) Краснодарского университета МВД России  
кандидат юридических наук, доцент

*natali6977@yandex.ru*

В исследовании, проведенном в рамках представленной статьи, автор ставит своей целью определение понятия административного обеспечения безопасности предпринимательской деятельности. Для достижения поставленной цели автором проведен анализ факторов внутренних угроз, представляющих собой совокупность противоправных деяний, коррупционной и общеуголовной направленности и имеющих своей целью незаконное получение выгоды, а также внешних угроз как совокупности рисков различной направленности (политической, экономической, финансовой, кредитной, инвестиционной). Анализ внешних факторов угроз позволил представить авторскую методику минимизации возникающих рисков. Исследование, проведенное в рамках статьи, позволило представить авторскую трактовку понятия административного обеспечения безопасности предпринимательской деятельности.

**Ключевые слова:** предпринимательская деятельность, малый и средний бизнес, безопасность, обеспечение, внутренние угрозы, внешние угрозы, экономическая безопасность, законодательство Российской Федерации.

### On the Issue of Definition of the Concept of Business Security Administrative Support

**Kanunnikova Natalya G.**  
Head of the Department of State, Civil and Legal Disciplines of the North Caucasian Institute  
(Branch) of the Krasnodar University of the Ministry of the Interior of Russia  
PhD (Law), Associate Professor

In the study conducted within the framework of the presented article, the author aims to define the concept of administrative security of business activities. To achieve this goal, the author analyzes the factors of internal threats, which are a set of illegal acts, corruption and ordinary criminal orientation and have the purpose of illegally obtaining benefits, as well as external threats as a set of risks of various directions (political, economic, financial, credit, investment). The analysis of external threat factors allowed us to present the author's methodology for minimizing emerging risks. The research conducted in the framework of the article allowed us to present the author's interpretation of the concept of administrative security of business activity.

**Keywords:** entrepreneurial activity, small and medium-sized businesses, security, provision, internal threats, external threats, economic security, legislation of the Russian Federation.